

BIG ISSUE

Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Suksesnya Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Sukaluyu

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 27, 2023 - 17:10



Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Suksesnya Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Sukaluyu

SUKABUMI - Pada Rabu, 27 Desember 2023, Brigadir Andi Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, melaksanakan kegiatan Anjongsana ke

Masyarakat di Kampung Pasirsalam, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini mendapat laporan positif dari Kapolsek Kalibunder.

Dalam anjongsana tersebut, Brigadir Andi Hidayat mensosialisasikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Melalui program ini, polisi berupaya membangun sinergi yang kuat dengan masyarakat untuk menciptakan kondisi aman dan damai di wilayah hukumnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan kepada seluruh masyarakat terkait pembukaan lahan baru atau lahan kepemilikan agar tidak membakar rumput yang telah kering. Penyuluhan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kebakaran dan polusi udara yang dapat merugikan lingkungan dan kesehatan masyarakat. Brigadir Andi Hidayat juga menekankan bahwa pelaku pembakaran dapat dijerat dengan hukum yang berlaku.

Dalam upaya menjaga lingkungan, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan melalui media sosial dengan membagikan selebaran bertema "STOP Merusak Hutan" dan mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan penghijauan lingkungan. Hal ini sejalan dengan upaya global untuk menjaga keberlanjutan ekosistem dan menjauhi dampak negatif perubahan iklim.

Kapolsek Kalibunder menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas ini, menggambarkan bahwa kegiatan Anjongsana tidak hanya sebagai bentuk kehadiran polisi di tengah masyarakat, tetapi juga sebagai sarana untuk memberikan edukasi dan membangun kesadaran kolektif terhadap isu-isu lingkungan dan keamanan.

"Anjongsana ini diharapkan dapat menjadi tangan kanan Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketentraman lingkungan, serta membangun kesadaran bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat," tutur Kapolsek Kalibunder.